
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

5 月 4 日(水) 5 月 11 日(水)12：30 5 月 18 日(水)12：30 5 月 22 日(日)集合 9：45 

例会取消（祝日・みどりの日） 

幸福例会 会員表彰 

 

第 11 回理事会（13：30） 

卓話：ｽｶｳﾄ協議会第６団委員

長 松田雅之様 

ﾃｰﾏ「ｽｶｳﾄ協議会について」 

紹介者：副会長 山脇敏夫 

準備理事委員長会議(13：30) 

春の家族会 

｢名古屋ﾎﾞｽﾄﾝ美術館と中国料

理花梨のﾗﾝﾁを楽しむ｣ 

集合 9：45 ﾎﾞｽﾄﾝｶﾌｪ前 

美術館鑑賞後お食事 

 

第第第第 2559255925592559 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 4444 月月月月 20202020 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....37373737    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、今日は。最初に、熊本の地震に

おきまして、お亡くなりになられた

方々のご冥福をお祈りすると共に、被

災者の皆様に、心よりお見舞いを申し

上げます。被災地においては一日も早

い復旧、復興をお祈り申し上げます。

地区からは、募金の要請がきておりま

す。ご協力をお願い致します。 

街路は白やピンクの花水木が綺麗です。今日の卓話

は、樋田職業奉仕委員長自ら、「そうだったのか職

業奉仕」と言う演題でお話し頂きます。名調子が楽

しみです。宜しくお願い致します。 

さて、先週、中国の無錫に出張しました。総務部長

と工場の状況見学とお客様訪問でした。 

無錫は、上海から西の内陸に入った場所で、新幹線

で 1時間くらいで感覚的には名古屋と大阪の距離く

らいの感じです。  

無錫は紀元前から街として栄えていたそうです。錫が

沢山採れて、掘り尽くして無錫と言う地名となったと

も言われています。近年では、尾形大作の歌った「無

錫旅情」でも有名です。歌詞に出てくる太湖は琵琶湖

の３倍あります。人口は、470 万人(名古屋市 230 万

人)、面積 4626 ㎢(名古屋市 326 ㎢)。 

繁華街を散歩してみましたが、市内には地下鉄が２号

線まで完成して運行していて、３号線、４号線を建設

中です。そしてここ３年の間に大型ショッピングモー

ルが２カ所も増えていますが、庶民的な方は賑わって

いますが、高級ブランドの入った高級ショッピングモ

ールの方は、人が少なく、お店の中には閉店して歯抜

けになっている状況も目立ちました。 

しかし、日本人や富裕層狙いの高級食材店は数も増え

ていて、お豆腐、生卵、生魚、お刺身や、パックされ

た野菜は三菱化学が技術供与した植物工場で作った

モノもありました(庶民の通うスーパーの野菜も安く

て新鮮ですが)。 

中国の景気を反映しているのでしょうか。日本人が集

う日本人相手の居酒屋やカラオケ店が集積している

地区では、日本人が以前と比べると随分少なくなって

しまっています。 

ブランド品や DVD のコピー品のお店は摘発を受けて

少なくなってしまっています。カラオケ店も以前より

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

あま 5/9(月)12：30 名 鉄 ｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ 

一 宮 北 5/20(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

名 古 屋 北 5/20(金)12：30 名 古 屋 東 急 ホ テ ル 

津 島 5/20(金)12：30 ﾂ ｼ ﾏ ｳ ｰ ﾙ 会 館 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 4 月 6 日 

出 席 

会 員 数 

36 名 出 席 

会 員 数 

34 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 5 名) 

欠 席 者 数 
12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 2 名 
(内免除者 4 名) 

出 席 率 81.82 ％ 修正出席率 90.00 ％ 

 

今週のメークアップ 児島秀光（B.D）横井定（尾西） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2560256025602560 回例会回例会回例会回例会    4444 月月月月 27272727 日（水）日（水）日（水）日（水）        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    クラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリー    （地区研修・協議会報告）（地区研修・協議会報告）（地区研修・協議会報告）（地区研修・協議会報告）    

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は減ってはいますが、沢山の女性はいます。店に入って

しまうと執拗に迫られ高いボトルを入れる羽目に陥る

のは今も昔も変わりません。上海にも寄りましたが、女

性のファッションやメイクは着実に洗練されてきてお

洒落になりました。益々、ハニートラップに引っ掛かる

可能性に注意しないといけません。 

最後に、私が１２年前から嵌っている上海の真面目な観

光スポットの情報です。会社の出張者を連れて、１０回

以上観ました。上海馬戯城(ma xi cheng)でやっている

上海雑技プレミアム公演「ERA−時空之旅」です。インタ

ーネットでも記述がありますが多くは語りたくないで

す。１０年前はそんなに混んでなかったのですが、ここ

２-３年は観光バスが沢山来るようになりました。今、

観光で上海に行かれる方は少ないと思いますが、もし、

ご興味のある方はご自分の眼でご覧になるのをお勧め

致します。 

 

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

 

◆5 月のロータリーレートは、 １ドル＝110 円 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス委員長委員長委員長委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

    

樋田樋田樋田樋田 本日、「そうだったのか！職業奉仕」について卓話

を行います。頑張りますのでよろしくお願いします 

浅井浅井浅井浅井 昨今薄れ行く職業奉仕ですので卓話に期待してい

ます 

山脇山脇山脇山脇    樋田さん、そうだったんだ 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 職業奉仕委員長樋田文裕様、本日はよろしく

お願いします 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰)))) 西村さん先日はご無理なお願いを聞いて頂き、誠

にありがとうございました 

山名山名山名山名 ご支援いただいているボーイスカウト稲沢第１団

が 50 周年式典を行いました 

川合川合川合川合 永井さんお世話になりました 

渡邉渡邉渡邉渡邉 横井さん、ありがとうございました 

児島児島児島児島 出席表彰を頂いて 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太))))    例会欠席のお詫び 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇卓話：職業奉仕委員長◇◇卓話：職業奉仕委員長◇◇卓話：職業奉仕委員長◇◇卓話：職業奉仕委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    会員◇◇会員◇◇会員◇◇会員◇◇    

ﾃｰﾏ「そうだったのか！職業奉仕」ﾃｰﾏ「そうだったのか！職業奉仕」ﾃｰﾏ「そうだったのか！職業奉仕」ﾃｰﾏ「そうだったのか！職業奉仕」    

難解な「職業奉仕」にはそれなりの理由が

あります。 が、それにしても可哀想な歴

史が再び訪れようとしている「職業奉仕」

の運命はいかに！ 

「職業奉仕」には《 四つのテスト 》をベ

ースにして、クラブの運営や事業のみなら 

ず、ロータリアンとしての自社の経営にも関わってゆく

べき理念があると考えます。 

その《 四つのテスト 》は、１９４３年にロータリアン

の事業倫理の指標として RI で採択されましたが、直接

「職業奉仕」との関わりはなかったようです。なぜなら

ば、その５年後に RI から「職業奉仕委員会」は廃止を

されたからです。時を経て、１９８７年に RI の「職業

奉仕委員会」は復活するのですが、それ以降もやはり「職

業奉仕」のスタンダードな理念を打ち出すことができな

かったのです。それによって２０００年代に入りいよい

よ「職業奉仕」が少しずつ片隅に追いやられる状況を時

代の流れの一言で片付けるには些か心が痛む思いがし

ます。 

一方《 四つのテスト 》は本来、商業取引にのみに適応

するよう作られた基準であったものが、ロータリークラ

ブに取り入れられたことでロータリアンの事業の倫理

基準 や商業道徳を高める指針として存在意義を固め、

とうとう２０１４年には、ロータリークラブの奉仕の基

本理念にまで格上げされたのです。 

真逆な道を歩む幸運な《 四つのテスト 》と悲運な「職

業奉仕」は、両者の成り立ちから考えてもやはり共存と

連動が望ましく、そのような状況を生み出す『チップ・

イン・イーグル』を、この一年「職業奉仕」に関わった

ひとりとして僅かながらでも期待せずにはいられませ

ん。 

 

結論：「職業奉仕」とは、ロータリアンが《 四つのテス

ト 》を念頭において職業に携わること。 

    

    
    

    

 


